

# Gelar Pembinaan Teritorial, Tim Asnis Pusterad Tinjau Dan Evaluasi Pelaksanaan Latnister Kodim 0811 Tuban

**Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID**

May 12, 2023 - 13:14



TUBAN, – Tim Asnis (Asistensi Teknis) Pusterad (Pusat Teritorial Angkatan Darat) melakukan kunjungan kerja di Kodim 0811 Tuban dalam rangka meninjau langsung kegiatan Latihan teknis teritorial yang dilaksanakan selama 5 hari dengan ketua Tim dari Pusterad Kolonel Kav. Siswono (Kasubditbindiklat Ter Sekdir Diklat Pusterad) di wilayah Kodim 0811 Tuban, Jum'at (12/5/2023).

Pasiops Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Prayitno menyampaikan bahwa hari ini kita akan melaksanakan kegiatan Latihan teknis teritorial di wilayah Kodim 0811 Tuban agar di pedomani dan lakukan kegiatan Latihan Teritorial ini sebagai wadah untuk mengacu pada tugas pokok sebagai babinsa yang profesional, solid dan tangguh. Tunjukkan semangat dalam latihan dan maksimalkan kemampuan teritorial yang sudah sering di lakukan di desa-desa baik dengan tokoh masyarakat, tokoh agama dan pemuda.



“Jaga nama baik satuan, hindari pelanggaran sekecil apapun, dan tunjukkan yang terbaik terhadap tim pengawas dari Pusterad TNI AD,” Ucap Pasiops.

Senada dengan Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin juga turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras dalam mendukung pelaksanaan kegiatan program Latihan Teritorial yang dilaksanakan di wilayah Kodim 0811 Tuban, serta tetap jaga faktor keamanan selama melaksanakan latihan, dan upayakan pendekatan dengan humanis kepada masyarakat sehingga hati nurani masyarakat menyatu dengan TNI.

“Kepada para penyelenggara kordinator dan peserta pelaku Latnister diharapkan kegiatan dilaksanakan dengan rasa tanggung jawab sehingga dapat menunjang tugas pokok TNI – AD khususnya Babinsa sebagai Tonggak Aparat di

Kewilayahan,” Harap Dandim.

Ditempat terpisah daerah latihan, Kades Klotok Bpk. Suhartoyo menyampaikan ucapan selamat datang kepada bapak TNI dari Kodim 0811 Tuban beserta rombongan yang pada pagi ini berkunjung dalam rangka kegiatan Latihan aplikasi Babinsa bersama masyarakat di desa Klotok Kecamatan Plumpang.

“Kami selaku kepala desa Klotok apabila dalam hal sarana dan prasarana kurang, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya, dan kami bangga dapat melihat langsung latihan bapak Babinsa,” Ucap Pak Kades.

Ditempat yang sama, Kasubditbindiklat Ter Sekdir Diklat Pusterad Kolonel Kav. Siswono menjelaskan bahwa kegiatan Latihan Aplikasi Teritorial ini merupakan sebagai upaya salah satu untuk menunjang tugas Pokok TNI dalam mengembang tugas babinsa di Kewilayahan yang langsung menyentuh hati masyarakat.

“Kepada para penyelenggara dan pelaku Latnister dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat menunjang kemampuan babinsa yang lebih tangguh, dan solid.

la menambahkan, lakukan kegiatan aplikasi ini dengan mempedomani Sapta Marga, 8 Wajib TNI, Sumpah Prajurit dan 5 Kemampuan Teritorial dalam mendorong tugas babinsa sehari-hari yang selalu dekat dengan masyarakat.

“Jaga nama baik satuan, jangan sekali-kali menodai nama baik TNI dengan membuat permasalahan yang dapat merugikan satuan dan diri pribadi dan keluarga besar TNI khususnya,” Imbuhnya.

Kegiatan dilanjutkan kegiatan praktek materi dan aplikasi di lapangan oleh peserta pelaku Babinsa Dengan 5 materi Teritorial sebagai berikut :

1. Kemampuan Temu Cepat Lapir Cepat.
2. Kemampuan Manajemen Teritorial.
3. Kemampuan Penguasaan Wilayah.
4. Kemampuan Pembinaan Perlawanan Rakyat.
5. Kemampuan Komunikasi Sosial.

Bahwa kegiatan Latihan Teori dan materi Praktek Aplikasi di Lapangan Teknis Teritorial Kodim 0811 Tuban TA. 2023 dalam rangka kegiatan Asnis Teritorial dari Pusterad yang merupakan bentuk untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan teknis bagi Satuan komando kewilayahan. (Faro)